

# KIM

## Kebersamaan Satgas TMMD dan Warga Desa Penambangan Terjalin dalam Pertandingan Voli Meriah

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.KIM.WEB.ID](http://SIDOARJO.KIM.WEB.ID)

Jun 2, 2024 - 22:10



SIDOARJO - Malam penuh kebersamaan dan semangat sportifitas di Desa Penambangan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Dalam rangkaian kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Tahun 2024, Satgas TMMD dari Kodim 0816/Sidoarjo bersama masyarakat Desa Penambangan menggelar pertandingan voli yang meriah. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Dan SSK Satgas TMMD Lettu Inf Wildhan Yuda. Sabtu (1/5) 2024) malam.

Suasana di lapangan voli Desa Penambangan begitu semarak. Masyarakat dari berbagai kalangan hadir untuk menyaksikan dan mendukung jalannya pertandingan. Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang olahraga, tetapi juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Lettu Inf Wildhan Yuda menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya terhadap antusiasme warga Desa Penambangan. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjalin kebersamaan dan kekompakan antara TNI dan masyarakat. Melalui olahraga, kita bisa saling mengenal lebih dekat dan membangun semangat gotong-royong," ujarnya.

Pertandingan voli ini diikuti oleh tim dari Satgas TMMD dan beberapa tim dari warga desa. Meskipun berlangsung kompetitif, suasana keakraban dan kekeluargaan tetap terjaga. Semua peserta bermain dengan penuh semangat dan sportifitas.

Salah satu warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan kebahagiaannya atas terselenggaranya kegiatan ini. "Kami sangat senang bisa berolahraga bersama bapak-bapak TNI. Selain sehat, kami juga bisa lebih dekat dan akrab dengan mereka. Harapannya, kegiatan seperti ini bisa rutin diadakan," katanya.

Selain pertandingan voli, kegiatan TMMD ke-120 juga mencakup berbagai program pembangunan infrastruktur dan pemberdayaan masyarakat di Desa Penambangan. Program ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi kesejahteraan warga desa.

Dengan adanya kegiatan olahraga ini, diharapkan semakin terjalin hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat, serta meningkatkan semangat gotong-royong dalam membangun desa yang lebih baik.